



**DEFENSA DEL CONSUMIDOR.** El Ministro de Economía, Ing. José Ricardo Perdomo, derecha, nombró ayer, de las organizaciones UNOC, OSILS, AGE-PYM, CGT y UCS, a los miembros del

Comité de Defensa del Consumidor. Desarrollarán, dijo, una labor de inspección y denunciarán a los acaparadores y altermadores de precios, peso y calidad de los productos.

# Preparan distribución de formularios para la Renta

La distribución de formularios para la Declaración del Impuesto sobre la Renta y del Patrimonio, prepara Hacienda.

Así lo explicó el viceministro de Hacienda, Lic. Luis Eduardo Meléndez Flores, pero es necesario que aquellos contribuyentes que han cambiado de domicilio, reporten su nueva Dirección para hacerles llegar el formulario respectivo, añadió.

Por otra parte, reiteró, es necesario hacer énfasis en la actitud patriótica de miles de ciudadanos que, luego de los atrasos que han ocasionado razones de

fuerza mayor, han estado en constante preocupación a través de los medios informativos, pendientes de la distribución de tales documentos tributarios, pero como siempre, el Ministerio de Hacienda ofrece la asesoría gratuita para llenar los formularios que han sido diseñados en base a los nuevos conceptos de las leyes tributarias, pero siempre en beneficio de los intereses del pueblo.

Estamos desarrollando, agregó, una campaña de orientación encaminada a que los contribuyentes obtengan facilida-

—Pasa a la página 14—

# Vacunación infantil hoy en todo el país

Los padres de familia tienen la responsabilidad y obligación, de llevar a vacunar a sus hijos este domingo 5 de Abril, para salvarlos de las seis enfermedades mortales que atacan a la niñez.

Con el programa de vacunación infantil, implantado por la Organización Mundial de la Salud (OMS), y llevado a cabo en todo el mundo, se da una ayuda económica enorme a los padres de familia, pues la vacunación contra esas seis enfermedades mortales (Sarampión, Tuberculosis, Poliomielitis, Tos Ferina, Difteria y Tétanos), en una clínica particular, es

financieramente inalcanzable para ellos, y por eso, muchos de los niños que contraen alguna de esas enfermedades, mueren y el 50% queda discapacitado, ya sea con ceguera, parálisis u otras minusvalías.

En El Salvador, el Ministerio de Salud Pública lleva ya tres años de efectuar Jornadas de Vacunación Infantil, inmunizando a casi medio millón de niños.

Estas Jornadas, declaró recientemente el Ministro de Salud, Dr. Benjamín Valdez h., ha obtenido cada vez mayor res-

—Pasa a la página 9—

# 17 son los facciosos muertos en combates

A diecisiete asciende el número de subversivos muertos durante los últimos combates ocurridos en el interior de la República, informó ayer el COPREFA.

Al desglosar la cifra anterior, el vocero del Comité

de Prensa de la Fuerza Armada indicó que siete de los facciosos, cayeron al ser repelidos anteaer, luego de que aproximadamente ochocientos terroristas, atacaran las instalaciones de la Cuarta Brigada de In-

—Pasa a la página 13—

# Evalúan la fumigación en fronteras del país

Evaluación del Sistema Internacional de Fumigación a Fronteras, SIFF, realiza el Comité Técnico Consultivo del Organismo Internacional Regional de Sanidad Agropecuaria, OIRSA.

# Tramitar pasaportes con tiempo sugieren

Llamado a las personas que saldrán del país durante la Semana Santa, para que tramite cuanto antes sus pasaportes u otros documentos, hacen las autoridades de Migración.

Es necesario que toda persona que pasará sus vacaciones fuera del país en

traordinaria de Directores de Sanidad Vegetal y Animal, de Centroamérica, México y Panamá, se reunió para elaborar las recomendaciones al informe de reestructuración interna del OIRSA, informa vocero

—Pasa a la página 12—

# Asistencia alimentaria a 26 mil desplazados

Asistencia alimentaria permanente a 26 mil personas de unas 500 mil que han sido desplazados de sus lugares de origen por la guerra, atiende CONADES.

En esta estructura poblacional, predomina el sexo femenino, los niños y jóvenes hasta de 15 años, el

88 por ciento son analfabetas y su tasa de mortalidad originada por las condiciones de violencia, es del 24 por mil, es decir cuatro veces mayor que el promedio nacional, dice la Lic. Lillian Trejo de Portillo, viceministra de Desalo-

—Pasa a la página 12—



—Foto de LA PRENSA, por Morales. INFORMA. La Lic. Mercedes Vaquerano de Soriano, asesora del Viceministerio de Desarrollo, informa que se intensifica la capacitación de líderes comunales.

# De Santa Ana Vendedoras se van al Parque Menéndez

(Santa Ana). En el parque Menéndez así como calles y avenidas aledañas, serán ubicadas las señoras del Mercado Central, según disposición del Concejo Municipal.

La medida se tomó por acuerdo municipal en vista de que están próximos a iniciarse los trabajos de construcción del nuevo edificio de ese centro comercial.

Como se recordará, desde la administración municipal del ex alcalde Sr. Armando Tomás Monedero,

—Pasa a la página 14—

# Instruyen a tropa sobre inseminar al ganado bovino

Un curso de Inseminación Artificial, se lleva a cabo en el CEGA-IZALCO, para personal de tropa de la Fuerza Armada, el cual será clausurado el 10 de abril próximo.

Según informó el Ing. Francisco Olivares, director de la citada institución, el objetivo principal de este tipo de adiestramiento consiste en preparar al personal de tropa de la Fuerza Armada sobre conocimientos teóricos-prácticos, a fin de que cuando terminen su Servicio Militar, se incorporen en sus lugares de origen a reactivar la ganadería, mediante las técnicas que se aplican en el proceso de inseminación artificial.

Los miembros de la tropa que participan en este

—Pasa a la página 14—



**IV ANIVERSARIO.** Conmemorando el IV Aniversario de DHL, se ofreció una recepción en el Hotel Camino Real. Asistieron representantes de compañías aéreas, oficinas turísticas, empresarios y funcionarios de Gobierno. De izquierda a derecha: Sres. Joe Schlosser, Gerente General DHL en Guatemala; Lic. Armando Villafuerte, Gerente en el Salvador; y Lic. Roberto Murray Meza, Presidente de La Constancia S.A., invitado de honor.

# Salvadoreño fue electo Gobernador Rotario CA

Distinción para El Salvador, significa la elección del CPC René Fernández, como Gobernador del Distrito 424 para el periodo

1988-89, indicó el Club Rotario.

Explicó el vocero del Club Rotario San Salvador

—Pasa a la página 7—

# Mayor parte de población urbana habita en mesones

De la población urbana total del país, el 63 por ciento habita en mesones, tugurios y colonias ilegales.

Lo anterior es parte de un análisis poblacional efectuado por el arquitecto León Sol, en el cual desglosa el porcentaje anterior en la forma siguiente: constituyen mesones, el 56 por ciento; colonias ilegales, el 33 por ciento y el restante 11 por ciento lo constituyen los tugurios.

Esto significa, señala, que de 280 mil unidades habitacionales que existen en las ciudades, 177 mil son viviendas que no cumplen con los requisitos mínimos de

higiene y salubridad, distribuidas así: 99 mil 120, corresponden a piezas de mesón; 58 mil 410 viviendas, en colonias ilegales y 19 mil 470 chozas, en tugurios.

Es de hacer notar, dice, que todas estas cifras, así como el problema de la vivienda en el país, se han visto considerablemente alteradas por el reciente terremoto que azotó la ciudad capital.

Por otra parte, no habiendo existido una política integral de población definida y eficaz, se prevé que los próximos 15 años continuarán con las mismas tenden-

—Pasa a la página 13—



**ORGANIZAN.** Secretarios de la Red Interinstitucional e Intersectorial de Formadores de Educadores de Adultos, organizan la Séptima Conferencia Regional de Andragogía, que se celebrará en mayo de este año. De izquierda a dere-

cha: Prof. Salvador A. Pineda, Prof. Rafael Villacorta R., Lic. Luis Roberto Salomón y Prof. Román Honorio Mejía, viceministro de Alfabetización y Educación de Adultos. Participarán 30 países miembros de FIDEA.